



Pièces	4 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	W235
Prix	1 785 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

-co exclusivite en avant premiere -saisissez l'opportunit  de r sider dans cette villa sur toit de 178m2 avec   5 minutes de la rue d'antibes , offrant l'intimit  d' tre le seul appartement sur le palier. Chaque D tail de cette r sidence a  t  minutieusement con u pour offrir un cadre de vie luxueux et fonctionnel. l'int rieur se compose d'une entr e avec penderie, d'un spacieux s jour, de trois chambres avec dressing et salle de bains attenantes de presque 30m2, d'une cuisine  quip e avec cellier de 17,33m2 , d'une buanderie, de wc s par s et de nombreux rangements astucieux. Vous pourrez ...

- exclusive preview preview -seize the opportunity to reside in this 178m2 rooftop villa just 5 minutes from rue d'antibes, offering the intimacy of being the only apartment on the landing. Every detail of this residence has been meticulously designed to provide a luxurious and functional living environment. The interior comprises an entrance with a wardrobe, a spacious living room, three bedrooms with dressing rooms and en-suite bathrooms of almost 30m2 each, a fitted kitchen with a pantry of 17.33m2, a laundry room, separate toilets, and numerous clever storage solutions. You can also enjoy ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

